

ANALISIS KINERJA KEUANGAN PADA PT MEGAH UTAMA TEKNIK

Daniel Nuriadi, Masodah, SE., MM.

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2007

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : analisa keuangan

Abstraksi :

Pengukuran kinerja merupakan suatu perhitungan tingkat efektifitas dan efisiensi suatu perusahaan dalam kurun waktu tertentu untuk mencapai hasil yang optimal. Laporan keuangan adalah suatu laporan yang menggambarkan hasil dari proses akuntansi yang digunakan sebagai alat komunikasi data keuangan atau aktivitas perusahaan dengan pihak-pihak yang berkepentingan dengan data-data aktivitas tersebut. Secara umum analisis keuangan menyangkut penentuan tingkat resiko dan keuntungan yang akan diperoleh dari aset-aset keuangan. Kondisi keuangan PT Megah Utama Teknik relatif meningkat selama empat tahun berturut-turut, ini bisa dilihat dari likuiditasnya selama empat tahun dan kestabilan tingkat laba dari penjualan, kestabilan tingkat laba atas total aktiva, tingkat laba atas ekuitas pemegang saham mengalami kestabilan. Likuiditasnya, Jika dibandingkan dengan dua perusahaan sejenis lainnya kinerja keuangan PT Megah Utama Teknik relatif baik terutama pada tahun 2000 dan 2001. sedangkan pada tahun 2002 dan 2003 relatif kurang baik. Ini bisa dilihat dari rata-rata rasio likuiditasnya selama empat tahun. Profitabilitasnya, jika dibandingkan dengan dua perusahaan sejenis lainnya maka untuk Gross Profit Margin, PT Multi Teknik Prima mempunyai rata-rata yang relatif baik dari perusahaan sejenis lainnya. Untuk Net Profit Margin, PT Megah Utama Teknik mempunyai rata-rata yang relatif baik dari perusahaan sejenis lainnya. Untuk ROA, PT Megah Utama Teknik mempunyai rata-rata yang relatif baik dari perusahaan sejenis lainnya. Untuk ROI, PT Lumbung Berkah Bersama mempunyai rata-rata yang relatif lebih baik dari perusahaan sejenis lainnya. Untuk ROE, PT Megah Utama Teknik mempunyai rata-rata yang relatif baik dari perusahaan sejenis lainnya. Untuk itu PT Megah Utama Teknik mempunyai tingkat efektifitas dan efisiensi yang relatif baik dalam kurun waktu empat tahun berturut-turut.